

[News](#)

News: Das „Gefällt mir“ NICHT: Schmiererei an Steinkrebs

Beigetragen von S.Erdmann am 02. Mai 2022 - 12:46 Uhr

Seit der Fertigstellung des Hafens im Jahr 1984 steht am Ende des Schutzdeiches die Skulptur eines Krebses aus Stein, dahinter beginnt dann der Hafenleitdamm. Seit einigen Tagen sieht er indes anders aus: Schmierfinken konnten es sich wohl nicht verkneifen, den Krebs mit roter Farbe anzumalen. Leider haben sie keine Wasserfarbe (Tuschfarbe), die beim nächsten Regen fortgespült wird und was dann vielleicht noch lustig gewesen wäre, verwendet, sondern eine wasserfeste Farbe. Das wird schwer zu entfernen sein, so dass sich der Gast, der sich durch das ungepflegte Industriegebiet am Westhafenafen dorthin wagt, wohl auch erst mal mit dem beschmierten Krebs leben muss.
JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

